Medio	CNN Chile
Fecha	18-12-2014
Mención	Polémica por alza de aranceles en universidades. Habla Presidente de la UAH.

## Polémica por alza de aranceles en universidades

• Sigue la polémica por el alza de aranceles en diversas universidades del país. Unas mil personas se manifestaron pidiendo una intervención del Gobierno, mayor transparencia y racionalidad en el sistema. -Al final de la manifestación hubo disturbios, hubo 11 detenidos. Habla: -Nicolás Fernández, presidente de la Fedep- UDP -Iñaki Martínez, presidente de la Feuah -Denisse Hernández, estudiante de la U. Finis Terrae -Fernando Montes S.J. rector de la U. Alberto Hurtado -Rafael Castro, vicerrector Administración y Finanzas U. Central -Valentina Saavedra, presidenta de la FECH -Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación Mención: -IPC -Universidad Santo Tomás -U. Silva Henríquez -U. del Desarrollo -Universidad Arcis Imagen: -Carabineros Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón.